

Viele Ehrennadeln

Schwabhausen – Seine Jahreshauptversammlung nahm der TSV Schwabhausen zum Anlass, langjährige und verdiente Funktionäre zu ehren und auszuzeichnen.

Für ihre langjährige Jugendleitung im Hauptverein und in der Taekwondo-Abteilung bekam Nicole Weimer die TSV-Ehrennadel in Bronze überreicht. Harry Schepp erhielt für sein langjähriges Engagement als Schiedsrichter und Schiedsrichter-Obmann die Ehrennadel in Silber, ebenso wie Gabi Büchler für ihre 15-jährige Tätigkeit im Vorstand.

Die Ehrennadel in Gold be-

kamen Dieter Lupp für die langjährige Leitung der Herren-Gymnastik, Helga Grunz für 25 Jahre Abteilungsleitung Stepp-Aerobic und Theo Gruber für 35 Jahre Abteilungsleitung Taekwondo.

Die BLSV-Verdienstnadel in Bronze mit Kranz erhielt Günter Singer, der zehn Jahre lang die Fußballabteilung geleitet hat.

Die Verleihung nahmen die Vereinsvorstände Willi Jais und Markus Böhm sowie von Seiten des BLSV Günter Dietz und Rene Uhlemann vor. Ein ausführlicher Bericht von der Hauptversammlung folgt.

ela



Ehrende und Geehrte beim TSV Schwabhausen (von links nach rechts): Günter Dietz, Rene Uhlemann, Harry Schepp, Markus Böhm, Helga Grunz, Nicole Weimer, Willi Jais, Gabi Büchler, Günter Singer und Dieter Lupp.

FOTO: ELA